

Guillaume Frendo : Roquier rocker de cœur

Le groupe Griff et son leader, Guillaume Frendo, 23 ans, Toquier pure souche, se produira samedi sur la scène du fameux Sound Worker de La Garde, dans le cadre du festival RAS (Rock action solidaire). Un concert placé sous le signe de la générosité et donné au profit de l'association Sourire par quatre groupes réputés : Heavy Duty (dont le guitariste, Alain Joumel, est également roquier); les Requins Marteaux, Arpen-teur et Griff.

« *Se produire est déjà fabuleux, explique Guillaume, mais quand en plus, on y apporte une dimension caritative, le plaisir est décuplé.* » Arrivé en terre roquière à l'âge de 5 ans, Guillaume y a d'abord appris le piano, qui le mènera vers divers concours et galas. A 13 ans, il s'oriente vers les rythmes africains et le jembey, qu'il pratique toujours.

Ce n'est que bien plus tard qu'il découvre rock, heavy metal et « son » instrument :

la guitare. « *C'est mon père qui m'a appris les premiers accords* ».

Un album en préparation

L'aventure musicale prend alors une autre dimension pour Guillaume, qui fonde le groupe Griff avec un ami garéoultais, Brice Régent, alias Le Capitaine. Egalement dans le groupe : Florent, dit Mister P et arrivé plus récemment, Allan, le nouveau batteur. Au fil des répétitions, Guillaume apprivoise aussi sa voix. « *Fourmis mortes* », le premier album du groupe sera enregistré en novembre chez Sly, à Grasse. Une dizaine de titres en français co-écrits par Guillaume et Brice, que Griff interprétera samedi soir. Ne reste plus désormais qu'à trouver maison de disques, tourneur et producteur...

JAMES HUET

Dès 19h 30. 250 RN 97. La Pierre Ronde à La Garde. Entrée : 5 € Informations au 06.27.20.32.97. www.myspace.com/assosourire



Guillaume Frendo (2^e, en partant de la gauche) et le groupe Griff sont impatients de se produire à La Garde. (Photo DR)